

Master Degree, Art, Science and Technogy

managed and delivered by Grenoble INP - Phelm

Le Master 2 Recherche « Art, Science, technologie » (M2R AST) est une formation pluridisciplinaire en sciences et technologies pour les arts du son, la musique, les arts visuels et l'animation, les arts du mouvement, Elle est ouverte aux étudiants issus des sciences de l'ingénieur (informatique, traitement du signal, automatique, physique, acoustique, synthèse d'images...) qui souhaitent acquérir, à la suite d'un master 1 ou d'une école d'ingénieurs, une maîtrise approfondie des concepts et des techniques de la création artistique à l'aide des technologies contemporaines.

The Master 2 "Art, Science, Technology" (M2AST) is a multidisciplinary science and technology for its arts, music, visual arts and animation, movement arts, It is open to students from engineering (computer science, signal processing, automatic, physics, acoustics, computer graphics...) who want to gain as a result of a master or a school engineers, a thorough understanding of concepts and techniques of artistic creation using contemporary technologies. translation via Google Translate.

<http://phelma.grenoble-inp.fr/formation/specialite-de-master-recherche-art-science-technologie-ast--289164.kjsp?RH=1246290735423>